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■ 会 長 報 告         大長 昭子君 

本日は、藤枝順心

高校のインターア

クトの顧問、曽根先

生他 6 名の生徒の

皆さんがお見えに

なっています。 

年間報告、指導者

講習会報告を行います。 

先週の例会は、㈱ツムラさんで職場訪問例会が

行われ、間野会員、奉仕プロジェクトの皆さん

ありがとうございました。 

また、11日（土）、12日（日）に焼津市で地区

大会が開催されました。参加の皆さんお疲れ様

でした。来週の例会で詳細は、報告します。 

私の自宅(神奈川県)の隣町、座間市の事件に

ついてお話したいと思います。 

15才～26才までの9名の男女が亡くなられました。 

スマホなど情報交換が常に出来ているはずの

若者達なのに孤独感を感じます。家族や周りの

人達が救うことができなかった事がとても残念

です。 

今、地域で支えあう地域づくりが始まって

います。その一つ 11 月 5 日(日)青島地区の

地区交流センター(公民館)で南風祭りが開催

されました。 

青葉町地区は、12自治会、61町内会で構成され、

藤枝市人口 146 千人のうち 42 千人、世帯数

57 千のうち 17 千と市内の三分の一を占めている

地区になります。 

子供から高齢者、障害のある人も含め、協力し

合ってお祭りを創りました。本当の意味の「誰もが

安心して暮らせる地域」づくりがスタートして

います。 

当法人も青葉町地区と共に支えあう地域づくり 

を社会貢献活動として取り組み始めました。 

地域の課題は、住民同士が協力し合い、座間市の

様な事件が少なくなるよう願っています。 

 

■ 理 事 会 報 告         大塚 高弘君 

・12・1月度プログラムについて、承認されました。 

・クリスマス夜間例会について、12月 20日（水） 

18：20より開会点鍾 場所は小杉苑で行われ 

ます。 

・会員増強委員会（新入会員報告）について、 

現状報告について説明がありました。 

・指名委員会について、仲田廣指名委委員長が 

不在の為、臨時理事会開催が決まりました。 

・今後の作業（長期計画）について、今後、会長・ 

幹事・次年度会長・幹事と話しを詰めて追って 

御報告させて頂きます。 

・11・12 月事務局休暇について、MU 表にて 

会員の皆様へご報告させて頂きます。 

 

11/15 臨時理事会報告 

・2018-2019年度役員承認について、仲田廣指名 

委員長より役員指名が行われ、承認されました。 

クラブ年次総会にて御報告させて頂きます。 

 

■ 幹 事 報 告          大塚 高弘君 

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、 

ハイライトよねやまが届きました。 

・株式会社 杉山工務店より 

 杉山静一代表取締役会長・杉山祐巳代表取締役 

社長から就任挨拶が届きました。 

・藤枝順心高等学校 インターアクト部顧問 

 曽根雅也先生より 

 インターアクト指導者講習会の御礼が届き 

ました。 
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■ 出 席 報 告          仲田 廣志君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

30／43 69.76％ 37／43 86.05％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ノ谷君 ○石垣君 ○大杉君 ○杉山君 

○鈴木邦君 ○鈴木透君 ○玉木君 ○土屋富君 

○仲田晃君 ○渡辺篤君 江﨑晴君 落合君 

松葉隆君 

(２)メークアップ者  

池ノ谷 敏正君（藤枝南） 大塚 博巳君（藤枝南） 

杉山 静一君（藤枝南） 玉木 潤一郎君（藤枝南） 

地区大会参加者 

 

■ ビ ジ タ ー                      

順心高等学校インターアクトクラブ 

顧問 曽根 雅也様 生徒６名様 

 

■ スマイル B O X        間野 日出男君 

・誕生日のお祝いの方ありがとうございました。 

これからも一日を目一杯、過ごして頑張って 

行きます。よろしくおねがいします。 

河森 栄介君 

スマイル累計額  ７１，０００円 

 

★  I A へロータリーの友 贈呈       

 

■ I A 年 次 報 告                      

藤枝順心高等学校インターアクトクラブ 

顧問 曽根 雅也様と生徒さん６名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／土屋秀君） 


